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Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 30.08.2023

Sitzungstermin: Dienstag, 18.07.2023
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr
Sitzungsende: 19:37 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung, Bahnhofstraße 2,

35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Frau Sabine Behler
Herr Manfred Dönges
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Berthold Littich
Herr Walter Mengel
Herr Thomas Seinsoth
Herr Helmut Weber
Herr Stefan Weitzel

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Fraktionsvorsitzende:

Herr Werner Hesse
Herr Winand Koch
Herr Klaus Ryborsch
Herr Manfred Thierau

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Frau Handan Özgüven

Von der Verwaltung:

Herr Reiner Bremer

Schriftführer:

Herr Patrick Seeger

Entschuldigt fehlen:

Herr Frank Drescher
Herr Stefan Rhein
Herr Ali Üngör



Seite: 2

Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Beschlüsse
3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)

Vorlage: DuI/2023/0022
4 Ehrenamtspauschale 2023

Vorlage: FB2/2023/0006
Kenntnisnahmen

5 Durchführung der städtischen Öffentlichkeitsarbeit
Vorlage: FB2/2023/0007

5.1 Berichterstattung über Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung; Antrag
gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion vom 01.07.2023 (eingegangen am
03.07.2023)
Vorlage: CDU/2023/0006

6 Beschlusskontrolle
7 Berichte aus den Verbandsversammlungen
8 Mitteilungen
9 Verschiedenes

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende, Herr Fabian Gies, begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des
Fachausschusses für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen. Der Vorsitzende
stellt die Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten Zugang der
Einladung fest.

Zu 2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Der von der CDU eingereichte Antrag wird nach TOP 5 besprochen, da sich
möglicherweise schon einige Antworten aus der Präsentation ergeben können.

Zu Beschlüsse

Zu 3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)
Vorlage: DuI/2023/0022

Herr Bürgermeister Somogyi erläutert den Beschluss.

Von insgesamt 20 Vorschlägen wurden 19 Vorschläge zugelassen. Die
Preisrichter haben abgestimmt und die Vorlage 1002 gewählt.

Herr Bürgermeister Somogyi erklärt die weiteren Schritte und die weitere
Vorgehensweise und fordert absolutes Stillschweigen in dieser Sache.

Es wird demnächst ein Gespräch mit dem Sieger des Wettbewerbs geführt.
Dieses Büro muss jedoch nicht zwangsläufig beauftragt werden.

Herr Stv. Thierau bemängelt, dass es nur noch zwei Stellplätze beim
Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ) geben wird. Der Bürgermeister
weist darauf hin, dass sich mit der Parksituation beschäftigt werden wird.
Frau Fischer ergänzt, dass sich in unmittelbare Nähe weiterhin viele Stellplätze
befinden. Der Bürgermeister stellt klar, dass sich weiterhin an die
Stellplatzordnung gehalten werden wird.
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Herr Stv. Goetz erwähnt, man solle beim Bau über Zisternen nachdenken und die
Heizung nachhaltig gestalten.

Auch die Barrierefreiheit sollte so gut es geht umgesetzt werden.
Frau Stadtverordnetenvorsteherin Schaub ist der Meinung, dass der
Gewinnerentwurf in Bezug auf Barrierefreiheit der beste Entwurf war.
Barrierefreiheit im bereits bestehenden DIZ Gebäude war jedoch nicht Aufgabe
dieser Ausschreibung, so Herr Stv. Littich.

Beschluss:

1. Dem vorstellten Wettbewerbsbeitrag des 1. Preisträgers des
Realisierungswettbewerbs (Architektenwettbewerb) für die Erweiterung des
Dokumentations- und Informationszentrums wird zugestimmt.

2. Der 1. Preisträger wird mit der Erstellung der Entwurfs- und
Genehmigungsplanung beauftragt.

3. Die notwendigen Mittel für die Planungskosten sind im Haushaltsplan /
Wirtschaftsplan DuI 2023 ff veranschlagt. Die Finanzmittel werden in der
Finanzplanung des Wirtschaftsplan DuI in den Folgejahren berücksichtigt
(siehe Anlage).

4. Die Kosten für den Architektenwettbewerb i. H. v. ca. 75.000,- EUR sind im
Wirtschaftsplan DuI 2023 ff investiv veranschlagt und stehen zur Verfügung.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu 4 Ehrenamtspauschale 2023
Vorlage: FB2/2023/0006

Die Beiträge sind nicht nach einem Schlüssel verteilt.

Herr Stv. Dönges fragt, wie der Betrag von 637 Euro entstanden ist.
Die Antwort dazu steht in der Vorlage, so der Vorsitzende.

Beschluss:

Die vom Landkreis Marburg-Biedenkopf zur Verfügung gestellten 21.715 €
werden gemäß der u.a. Auflistung verteilt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu Kenntnisnahmen

Zu 5 Durchführung der städtischen Öffentlichkeitsarbeit
Vorlage: FB2/2023/0007

Der Antrag der CDU wird eingebracht, da dieser aus der Öffentlichkeit kommt.

Neutrale Berichterstattung gibt es nicht. Herr Rinde (Oberhessische Presse)
kommt in der Regel nicht mehr zur Stadtverordnetensitzungen, so Bürgermeister
Somogyi.
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Herr Stv. Ryborsch meint, dass es die Möglichkeit gab, neutral zu berichten. Herr
Kunze hat als Mitglied des Parlaments Artikel als Redakteur geschrieben.

Herr Stv. Winand Koch sieht seinen Antrag als nicht umgesetzt und die Fragen
nicht beantwortet.

Herr Stv. Thierau erfragt, ob es eine Sitzung zum Thema Bärenbote geben wird.
Nach der Sommerpause soll es eine Gruppe geben, die sich separat mit dem
Thema beschäftigt.

Frau Stadträtin Özgüven meint, dass es eine Arbeitsgruppe geben soll, die
Stadtverwaltung dafür aber nicht verpflichtet werden kann.

Es sollte eine halbe Seite Nachbericht geben können, das sollte nicht zu schwer
sein, so Herr Stv. Goetz.

Herr Stv. Winand Koch möchte, dass ein Konzept dem Protokoll beigefügt werden
soll. Es wäre klar, dass Kosten anfallen, wenn das umgesetzt werden soll.

Kenntnisnahme:

Aufgrund der bestehenden Anfragen der FDP zuletzt vom 15.05.2023 zu dem
gemeinsamen Antrag von FDP, CDU, SPD, Bündnis 90/die Grünen und der
Bürgerunion Stadtallendorf in der Stadtverordnetenversammlung vom 12.05.2022
hat die Verwaltung ein Konzept zur Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Stadtallendorf
erarbeitet und stellt dieses in einer Präsentation vor.

Die Verwaltung bittet um Kenntnisnahme und einer Aussprache zu der
Präsentation.

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen

Zu 5.1 Berichterstattung über Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung;
Antrag gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion vom 01.07.2023 (eingegangen
am 03.07.2023)
Vorlage: CDU/2023/0006

Siehe Wortbeiträge zu Punkt 5.

Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt, nach jeder Stadtverordnetenversammlung einen
neutralen und objektiven Bericht zu fertigen und im Bärenboten zu
veröffentlichen.

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen

Zu 6 Beschlusskontrolle

Es ergeben sich keine Fragen.

Zu 7 Berichte aus den Verbandsversammlungen
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Fabian Gies Patrick Seeger
Vorsitzender Schriftführer

Es liegen keine Berichte vor.

Zu 8 Mitteilungen

Es liegen keine Mitteilungen vor.

Zu 9 Verschiedenes

Es ergeben sich keine Wortbeiträge.


